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Aos 27 dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, nesta cidade de São Paulo, às 

14:00 horas, conforme prévia convocação, por meio eletrônico, reuniu-se por vídeo 

conferência, o Conselho Fiscal da Fundação de Previdência Complementar do Estado 

de São Paulo SP-PREVCOM. Participantes, Demétrius Queiroz do Rêgo Barros, Daniel 

de Souza Coelho, Eliana Naccarati, Jaime Alves de Freitas, Peter Greiner Júnior e 

David Polessi de Moraes, membros do Conselho. Pela Fundação, Flávia Nazaré de 

Souza Barletta e Angelita de Almeida Oliveira. Na abertura da reunião o Presidente do 

Conselho deu as boas-vindas a todos. Na sequência, passou a palavra a sra. Raísa 

que iniciou com a apresentação sucinta do Relatório das Obrigações Legais, já em novo 

formato. Disse que no mês de setembro, todas as obrigações legais foram realizadas 

e baixadas no sistema dentro de prazo previsto. Em complemento, informou que está 

sendo finalizada a contratação de empresa de compliance, cujos trabalhos deverão ser 

iniciados já em novembro e ficará sob a responsabilidade de sua área. Seguindo, o 

Presidente passou a palavra a Diretora Flávia, para apresentação do Relatório da 

Diretoria Executiva, referente ao mês de setembro. Iniciou comentando sobre a sua 

participação no 42º Congresso da ABRAPP, onde teve a oportunidade de ouvir opiniões 

de economistas palestrantes que de forma unanime, mostraram-se preocupados com 

a atual situação e desvalorização do mercado acionário, impactando negativamente 

todas as carteiras marcadas a mercado. Comentou que a curva de juros tem precificado 

aumento de mais de 1% para as próximas reuniões do Comitê de Política Monetária, o 

que demonstra uma preocupação do mercado por esse comportamento da inflação, em 

especial no Brasil, em função do período pré-eleitoral. Disse que a alta volatilidade do 

mercado além de se tornar prejudicial, inibe oportunidades de novos investimentos. 

Comentou que a Fundação, na busca de uma rentabilidade que possa atingir o alvo de 

IPCA+4%, necessitará ajustar sua Política de Investimento, elevando o nível atual de 

risco para um patamar superior, em torno de 5,5%. Seguindo, passou a demonstrar a 

rentabilidade no ano, posição setembro, onde a carteira rendeu 7,04%, abaixo da meta 

de IPCA+4%, de 10,09%. Nos últimos 12 meses, a rentabilidade ficou em 12,16%, para 
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um alvo de 14,66%. O Conselheiro Daniel comentou a respeito da resolução que 

permite investimentos com marcação na curva para planos novos, desde que tenha 

fluxo de caixa compatível. A Diretora Flávia agradecendo a informação, disse que fará 

consulta junto ao departamento jurídico para análise dessa possibilidade. Seguindo, 

comentou que as perspectivas de investimentos nos fundos no mercado imobiliário são 

muito boas, por ser um mercado que paga dividendos. Informou que com base na 

manifestação da Consultoria Bocater consignado em seu parecer e já aprovado pelo 

Comitê de Investimentos, a Fundação está autorizada a reclassificar o fundo Capitânia 

Reit como fundo imobiliário. Por fim, destacou que os fundos de ações tiveram uma 

queda de 5,41%, mas que a Fundação, bastante conservadora, concentra 66,84% de 

suas aplicações em fundos e renda fixa. Questionada pelo Conselheiro Daniel a 

respeito do processo de empréstimos a participantes, a Diretora informou que está 

mantendo contatos com algumas fintechs para viabilização do projeto. A respeito do 

assunto, o Conselheiro Jaime informou que o Governo do Estado de São Paulo e a 

PRODESP estão criando uma fintech, que será administrada por uma corretora e 

deverá entrar em operação em até 2 meses. Sugeriu que a Fundação entre em contato 

para estudo e viabilidade de intermediação, colocando-se à disposição para 

informações adicionais. O Conselheiro Daniel solicitou à Diretora de Investimentos a 

disponibilização, nos próximos dias, dos esclarecimentos e informações adicionais 

solicitadas pelo conselho para a finalização do Relatório de Controles Internos, mesmo 

que de forma parcial. Finalizada sua apresentação, o Presidente do Conselho 

agradeceu a sra. Flávia pela participação. Na sequência, passou a palavra a sra. 

Angelita que iniciou apresentando o fluxo de caixa referente ao mês de setembro/2021, 

onde foram apresentadas as informações correspondentes aos planos de benefícios 

vinculados ao Governo do Estado de São Paulo. Demonstrou a abertura por planos das 

receitas próprias e das outras receitas advindas da seguradora, repassadas à 

Fundação na forma e excedente técnico. Quanto as despesas, fez a abertura com folha 

de pagamento e encargos, despesas administrativas e despesas Gerais. Seguindo a 
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sra. Angelita passou a comentar o relatório do acompanhamento do orçamento, posição 

setembro/21, apresentando a execução orçamentária consolidada. Demonstrou o 

orçado x realizado no mês, acumulado até setembro/2021 e o total do exercício. Fez a 

abertura das despesas administrativas, com terceiros e gerais. Ainda, detalhou as 

receitas administrativas e de investimentos. Finalizou comentando que em atendimento 

a demanda do Conselheiro Daniel, na reunião de outubro, que solicitou à contabilidade 

uma avaliação nos indicadores e melhorias na redação, informou que foram feitos os 

ajustes solicitados. Nada mais havendo a tratar o Presidente do Conselho encerrou a 

reunião as 16h30min e eu, Cesar Gnoatto, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida e 

achada conforme, vai assinada pelos Conselheiros titulares presentes. 
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